

RURAL VIRTUAL CLASSROOM:

Una plataforma por la comunidad educativa rural

PLATAFORMA COMUNITARIA EDUCATIVA

La plataforma [Rural Virtual Classroom](#) ya es una comunidad educativa con más de 130 usuarios, siendo un espacio donde poder interactuar con escuelas rurales de toda Europa y donde compartir proyectos. Actualmente, ya cuenta con una comunidad activa que está dando inicio a actividades y proyectos colaborativos dentro de la plataforma.

Todos los espacios de la plataforma han sido actualizados, poniendo a disposición de sus usuarios vídeos explicativos sobre el funcionamiento de cada apartado, producidos a través de Inteligencia Artificial.

Si eres docente o una escuela y estás interesada en registrarse en la plataforma, puede pedir el código de acceso a través del siguiente correo: info@ruralvirtualclassroom.eu

La plataforma RURAL VIRTUAL CLASSROOM ha sido reconocida por El Instituto Nacional de Documentación, Innovación e Investigación Educativa (INDIRE). Es la organización de investigación más antigua del Ministerio de Educación italiano (<https://www.indire.it/>), quienes, a través de un webinar realizado por la entidad en enero, difundieron las novedades a más de 75 docentes de escuelas rurales.

Aquí tienes disponible el enlace a la noticia: <https://piccolescuole.indire.it/webinar-eu-rural-virtual-classroom-scopri-il-nuovo-ambiente-di-scambio-per-le-piccole-scuole-europee/>

Además, INDIRE participó en la supervisión y validación de la web, definiendo la plataforma como un espacio intuitivo y de fácil utilización. También la considera un espacio seguro porque:

- Es una plataforma financiada por la UE con todas las garantías del GDPR.
- Miembros plenamente identificados: solo las escuelas e instituciones oficiales se pueden registrar y permitir que sus docentes y profesionales se registren.
- El alumnado nunca está solo: acceden únicamente por invitación directa de su docente para actividades concretas.

MULTIPLAYER EVENTS

Entre los meses de noviembre y enero de 2024, se han organizado un total de 6 multiplayer events para dar a conocer el proyecto a los países de: Italia, Lituania, Irlanda y España. Con una asistencia total de 176 docentes y profesionales del mundo educativo, la plataforma ha sido muy bien recibida: un 94% de sus asistentes la ha considerado útil y recomendaría su uso.



Imágenes de los Multiplayer events en el País Vasco y Lituania

FINAL DE PROYECTO

Después de 2 años acompañando la creación de la plataforma, ponemos punto y final al proyecto. A lo largo de los próximos años la plataforma se mantendrá operativa y con un mantenimiento continuo.

Agradecemos las tareas desarrolladas por socios de proyecto y colaboradores que nos han ayudado en el diseño de la plataforma.

¡Nos vemos en la plataforma Rural Virtual Classroom!

Para más información: www.ruralvirtualclassroom.eu

E+ VIRTUAL CLASSROOM

El proyecto EU Rural Virtual Classroom, fuertemente ligado a las TIC, tiene como objetivo convertirse en un espacio educativo virtual colaborativo en tiempo real donde las escuelas rurales podrán apoyarse mutuamente, reduciendo sus carencias en docentes, contenidos y actividades de forma inmediata y dinámica.

PARTNERSHIP: Estela Cántabra, Istituto Omnicomprensivo Di Bobbio, Associació D’Iniciatives Rurals De Catalunya, Universidad De Deusto, Roscommon LEADER Partnership and Vytauto Didžiojo Universitetas.